

Sesión N° 842
 Celebrada el 5 de Agosto de 1943.

Presidió el señor Dyarzin, asistieron los Directores señores Alamos, Alfonso, Barrios, Chirquin, Edwards, Flores, Izquierdo, Müller, Ostalé y Searle y el Secretario señor Dávila. Estuvo presente el Vice-Presidente señor Schmidt.

Se leyeron y fueron aprobadas las Actas de las sesiones Nos 840 y 841 celebradas el 2 y 3 de Agosto respectivamente.

Designación del señor Arturo Maschke. - El señor Presidente manifestó que correspondía al Consejo, con motivo del fallecimiento del Gerente General del Banco, señor Otto Meyerholz, designar al nuevo Gerente de la Institución.

El señor Presidente suspendió la sesión para que los señores Consejeros tuvieran oportunidad de cambiar ideas sobre la designación de Gerente del Banco.

Se retiró de la Sala el Secretario señor Dávila.

Reabierto la sesión después de haberse reincorporado al actual Sub-Gerente del Banco, señor Arturo Maschke, para el cargo de Gerente General de la Institución.

La proposición del señor Presidente fue aprobada por la unanimidad de los Directores del Banco.

El señor Chirquin dejó testimonio de que el Consejo para decidir la designación de Gerente del Banco tuvo presente que las personas que ocupan los cargos de Sub-Gerente, Secretario, Revisor General y Agente de la Oficina del Banco en Talpaíro, se hallan en situaciones semejantes para aspirar al cargo de Gerente de la Institución, y que la designación que ha realizado el Consejo se ha efectuado en atención a los merecimientos del señor Maschke.

Se incorporó a la Sala el señor Maschke.

El Presidente del Banco puso en su conocimiento su designación de Gerente General de la Institución, hecha por la unanimidad de los señores Consejeros.

El señor Maschke manifestó que aceptaba este cargo y que recibía esta noticia con una sincera emoción, pues este nombramiento le permitía llegar al más alto puesto de las funciones bancarias, después de haberlas iniciado desde el más modesto cargo de auxiliar.

Expresó que le tocaba suceder en la Gerencia a los señores Aureliano Burr y Otto Meyerholz, que la habían desempeñado con especial dedicación y brillo.

Agradeció a los señores Consejeros la honrosa designación.

Gerente General
 del Banco

reincorporado) novale.
 2/

nación de que le hacían objeto y manifestó que pondría de su parte todos sus esfuerzos y todo su empeño para desarrollar como Gerente del Banco una labor que permita a la institución desempeñar los altos fines que está llamada a cumplir en la vida económica del país.

Funerales del señor Otto Meyerholz

Discurso del señor Vice-Presidente del Banco.- El señor Barrios pidió se dejara testimonio en el Acta del reconocimiento de los señores Consejeros y de la dirección del Banco hacia el señor Vice-Presidente señor Luis Schmidt, por los sentidos y elevados términos del discurso que pronunció a nombre de la institución en los funerales del ex-Gerente del Banco, señor Otto Meyerholz.

Se levantó la sesión.

Q

Enrique Dávila
 a Amalia Dávila
 Ricardo
 Guillermo Edward Rath
 Luis Schmidt
 Enrique Infante
 Juan María
 Ricardo